

LA ÚLTIMA

Edita: GuadaneWS S.L.
Dirección: Francisco Cuesta, 9. 19001 Guadalajara.
PÁGINA Web: www.guadaneWS.es
CORREO ELECTRÓNICO: redaccion@guadaneWS.es

GUADALAJAREÑOS EN EL MUNDO

ÓSCAR ESCALERA ~ Árbitro internacional de fútbol indoor

“Es más difícil pitar en fútbol Indoor, porque hay más contacto”

El colegiado alcarreño no duda en participar en todos los actos solidarios en los que requieren su presencia

TEXTO: B. TORRE

Expulsó a Maradona en el primer Mundial de Fútbol Indoor que tuvo lugar en el año 2006, pero Óscar Escalera es reconocido por muchas otras cosas. Árbitro internacional de este deporte desde hace diez años, no duda en apuntarse a cualquier evento solidario al que le llaman. Además, se relaja haciendo retratos a carboncillo.

GuadaneWS ¿Cómo se llega a arbitrar en lo más alto de un deporte cada vez más seguido?

Óscar Escalera Yo recuerdo una frase en la primera liga de Di Stefano, que es el presidente de Honor de nuestra Federación, en la que dijo que estuviéramos tranquilos cuando había ocho equipos, porque así era como había empezado la Copa de Europa. Ya llevamos diez años y es verdad. Empezando desde abajo ya llevamos bastante recorrido porque viniendo del fútbol, cuando llegas a una edad en la que no has podido ascender, llaman de la Federación. Desde entonces todo fue progresando. Se fueron uniando ligas como la italiana, la francesa o la portuguesa y pa-

sando unas pruebas, me convertí en árbitro internacional. Y la verdad es que el fútbol Indoor, no nació en España, nació en Alemania debido a los parones invernales. Ahora es el deporte de moda, porque es un espectáculo tremendo.

GN En el fútbol indoor se pueden ver a las estrellas del fútbol de las décadas pasadas. ¿Qué tal se portan con el árbitro?

OE Son jugadores muy competitivos, es algo que les viene en los genes. Para jugar en un equipo, han tenido que ser jugadores de las primeras plantillas de esos equipos. Así, te pueden encontrar con un Real Madrid con Butragueño, Michel, Martín Vázquez, Redondo, Zidane... Puedes pensar que en los partidos no se juegan nada, pero no veas cuando les pitas una falta que ellos creen que no ha sido. Te comen. Por eso tienes que tener mucha mano izquierda con ellos, porque es más difícil pitar en fútbol indoor que en fútbol, al haber más contacto, y los jugadores no están tan en forma. Hay partidos con muchísima tensión. He tenido compañeros que se han negado a pitar ciertos partidos, porque la tensión les puede.

GN ¿Por eso tiene más protagonismo el árbitro en este deporte que en fútbol?

OE Claro. En mi caso es que además me encanta, porque me gusta mucho hablar con los jugadores. A veces se quedan cortados porque me dicen una cosa y yo les contesto, porque prefiero hablarlo con ellos antes de sacarles una tarjeta. También se cortan mucho porque, cuando llevas el 'pinganillo', se capta lo que ellos dicen y lo escucha todo el mundo. Pero el fútbol es un deporte en el que todos estamos metidos en el mismo barco y todos tenemos que llevarnos bien. Cada uno defiende su parcela, pero no deja de ser un juego. He pitado un Madrid-Barça, que en el partido los jugadores se han dicho de todo y después se han ido juntos a cenar.

GN Es fácil encontrar a Óscar Escalera metido en todos los 'fregaos' solidarios. ¿De dónde viene esta inquietud?

OE Cuando llegan las fechas navideñas siempre me piden que pite algún partido benéfico y yo siempre les digo que claro que sí. Allí van cantantes, actores, toreros... y vas conociendo a unos y a otros. Yo siempre he colaborado con quien sea, y ahora que me piden



Óscar Escalera junto a Maradona y Sergi Barjuán.

en Guadalajara que prepare un partido, pues les pido a todos que vengan y no me fallan. Es un hoy por ti y mañana por mí, y más si es por una buena causa. Con un pequeño gesto podemos ayudar a mucha gente.

GN Gracias a todo esto conocimos su faceta como retratista a carboncillo.

OE Llevo ya cuatro años haciendo calendarios solidarios con mis retratos. Todo empezó por relajarme. Hace unos años tuve un

problema con un familiar y estaba sentado fuera de la UVI. Me puse a dibujar a un médico que estaba al lado y me quedé dormido después. El médico lo vio más tarde y me dijo que estaba muy bien y me lo empecé a plantear. Soy autodidacta y siempre que me han pedido dibujar, lo he hecho encantado.

GN Por último, dígame usted lo que quiera.

OE Pues lo único que quiero es lo mejor para todo el mundo. ♦

Adosados en el centro de Marchamalo

desde **89.000** Euros

114 m2 distribuidos en 2 plantas
3 dormitorios
2 baños
zona de aparcamiento

 **gestesa**

Para más información
949 25 39 90
949 21 48 94
www.gestesa.com